

**ORQUESTA FILARMÓNICA
DE DRESDE**

En 2005 la Dresdner Philharmonie celebró sus 135 años de existencia. Durante este casi siglo y medio, la agrupación ha tenido la ocasión de trabajar con directores titulares, invitados y artistas del máximo prestigio internacional. En 2004 realizó una gira por los EEUU junto a su actual director titular Rafael Frühbeck de Burgos, donde la crítica neoyorquina destacó la agrupación como "una de las orquestas históricamente de elite, que ha recibido un estruendoso aplauso de aprobación raramente se escuchado hacia una orquesta extranjera en los Estados Unidos".

La creación de la Filarmónica de Dresde, en 1870, coincidió con la inauguración de la primera sala de conciertos de uso civil, el Gewerbehaus-Saal. El Sächsische Staatskapelle, ya existía, aunque originalmente como orquesta de la corte y para uso aristocrático, en contraposición a la Dresden Philharmonie que surgió de un estrato artístico y social de clase media. Las raíces de esta agrupación se remontan por tanto 450 años atrás siendo la primera agrupación musical civil, el Ratsmusik, la cual se convertiría en una influencia para la corte como después se demostró en el siglo XIX.

